



3年生の皆さんへ

3年学年主任 三之瀬 みな

今年度、3年学年主任を務めています三之瀬(さんのせ)です。

3年生も卒業式まで残り13日となりました。コロナ禍で学生生活を送ってきた学年です。

昨春にコロナも第5類に移行され、ようやく以前のような生活に戻りつつあります。思い返せば5月の修学旅行、6月の球技大会、10月の体育祭、11月の球技大会、12月の有志発表会と、今年は様々な行事を行うことができました。そのときのみんなのいろいろな表情が、今、走馬灯のように浮かんできます。いっぱい指導もしましたが、たくさん話もしてくれましたね。生徒支援室にも毎日のように生徒が来ました。レッドカードや日記指導、スマホ指導、あいさつ指導など、指導中の生徒はもちろんですが、悩みを相談に来る生徒や、怒りの行き場のない生徒が駆け込んでくることもありました。「もう学校を辞めたい…」「〇〇とケンカして気まずい…」「〇〇から悪口言われた…」「何でか分からんけど教室に入れたい…」「彼氏(彼女)と別れた…」「親とケンカして辛い…」etc…。

「先生聞いて～!」と言いながら、時には泣きながらそのたびにいろいろな話をしてくれたみんな。「先生、話聞いてくれてありがとう」「すっきりしたよ、先生ありがとう」。

みんなからたくさんの「ありがとう」をもらいました。その「ありがとう」によって私も教員として育ててもらいましたよ。こちらこそほんとうに「ありがとう」。

もうすぐ皆さんは、この学校を巣立っていきます。今までの学校生活よりもこれから出ていく社会の方が、よっぽど厳しいことも多いでしょう。そんなときは、この学校で鍛えた行動力・精神力(その他諸々の力)を生かして頑張っていってほしいです。

卒業後、学校に顔を見せて新生活の話をお聞かせ下さいね。待っています!

主権者教育【模擬選挙】



12月6日(水)に、八百津町選挙管理委員会と、株式会社 ライセンスアカデミーの協力の下、2年生対象に主権者教育授業を行いました。生徒達はまず、日本の選挙の仕組みと、公職選挙法について説明を受けました。その後、動画にて、模擬選挙の立候補者の政見放送を視聴し、マニフェストについて生徒同士で話し合いました。その後、八百津町選挙管理委員会からお借りした本物の投票箱を用いて投票を行い、学校職員にて開票、当選発表が行われました。



SDGs 講演会

12月7日(木)に在名古屋米国領事館の首席領事マシュー・センザー氏が来校され、1年生を対象に「アメリカの人種と民族」というテーマで講話をいただきました。その後、文化部自然科学班が「アメリカザリガニから学ぶSDGsⅢ」の発表を行いました。社会問題と環境問題について考えるよいきっかけとなりました。



上級学校見学会



12月5日(火)に1年生が3つのコースからそれぞれ希望のコースに分かれて上級学校を訪れました。

Aコース：中部学院大学(短期大学部含む)
と名古屋商科大学

Bコース：広告デザイン専門学校又は
ニチエイ調理専門学校

→ 日本福祉大学中央福祉専門学校又は
あいちビジネス専門学校

Cコース：専門学校HAL→中日美容専門学校又は名古屋医健スポーツ専門学校
各学校で何を学ぶことができるのか、卒業後の進路などについて説明を受けました。



3年生社会人講座

12月5日(火)に3年生が社会人講座を行いました。1限目は株式会社ファミリーの村瀬裕介氏を招き「車の購入について」について説明を聴き、2限目は日本FP協会所属の水野真里子氏を講師に招き、最初に雇用形態について、給与明細の見方、社会保険について説明を聴き、その後はライフイベント表を作成しローンについて学びました。



「郷土の歴史と地理」地域巡検



12月4日(月)に3年生の「郷土の歴史と地理」の授業で地域についての理解を深めるために、巡検を行いました。まず新旅足橋の岐阜バンジーを見学。その後、丸山ダムを訪れ統合管理事務所の所員の方から説明を受け、ダム本体の内部を見学、その後宮本武蔵ゆかりの「五宝の滝」見学しました。

【2月・3月の予定】

1月30日(火) 3年生学年末考査
～2月2日(金)
1月31日(水) 1年生インターンシップ・
2年生修学旅行 ～2月2日(金)
2月6日(火) 3年自宅学習～28日(水)
2月8日(木) 3年生追認考査～9日(金)
2月15日(木) デュアル成果発表会
2月21日(水) 卒業式会場準備

2月22日(木) 1・2年生学年末考査
～28日(水)
2月29日(木) 答案返却 3年生を送る会
同窓会入会式、卒業式予行
3月1日(金) 卒業式
3月1日(金) 家庭学習 ～21日(木)
3月22日(金) 終業式・離任式